

Die Fotoaktion zum Jubiläum 25 Jahre Stadt Dinklage

Heimatverein, Bürgeraktion und Stadt engagieren sich im Vorfeld der Jubiläumsfeier

Von Andreas Kathe

Die Stadt Dinklage, die Bürgeraktion und der Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage haben im Januar mit einer Fotoaktion begonnen, die das Jahr hindurch auf die im September geplante Jubiläumsfeier „25 Jahre Stadt Dinklage“ hinweisen wird.



Das neue Bild steht auf der Staffelei: Markus Ruhe präsentierte in seinem Autohaus jetzt unter anderem eine Aufnahme vom ersten Dinklager Stadtfest im Jahr 1996. Foto: Kathe

Dinklage wurde am 16. September 1995 Stadt. Die 25 Jahre danach geplante Feier im vergangenen Jahr musste abgesagt werden – und so bekamen das Stadtfest und die Fotoaktion ein kleines „+1“-Anhängsel; ein Jahr später, weil die Corona-Pandemie 2020 ein großes Fest nicht erlaubte.

Die Aktion geht auf eine Idee des Heimatvereins zurück. Stadtarchiv und Fotoarchiv

haben gemeinsam eine Liste möglicher Aufnahmen erstellt, die zeigen, wie sich Dinklage in den 25+1 Jahren verändert hat und welche besonderen Ereignisse es in diesem Zeitraum gab. Man begegnet so vielen Personen,